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・　　委員長　田中欣一

・副委員長　谷津茂男

・　　　委員　浅賀紀一

　　　　　　大井巳喜彦

　　　　　　　宮田 　博

　　　　　　　橘　和宏

 １．点鐘　　　　沖　良男会長
 ２．「国歌」斉唱　　　
 ３．ロータリーソング「奉仕の理想」唱和
 4．「４つのテスト」唱和　　　　酒井幸晴会員
 ５．会長挨拶 沖　良男会長

漸く、桜も咲いてきました。例年に比べると大分遅いような気がします。桜の季節は花曇りになるのですが、

今日は雲ひとつ無い天気です。このようなときは放射冷却で、朝晩寒い日が続いていますが，今年は３月１１日に

大震災が起きて以降、なくなった方や、安否のわからない方が毎日報道されている訳ですが、台湾から１００億円

が送られたとの報道がありました。当クラブの姉妹クラブ博愛RCからも３０万円送るとの連絡がありました。

私どものクラブでも、最低一人１５，０００円の義援金を集めようと先程の理事会で決定いたしました

ご協力よろしくお願いいたします。

 6．　第９８５回幹事報告　　　浜田副幹事
１．　ガバナー事務所からの報告

➀　東日本大震災義援金のお礼及びご報告

➁　ガ受付開始日：２０１１年４月１５日（金）（変更前：４月１日）

➂　東日本大震災義援金集計表（３月３１日午前１０時）
２．　三郷市内関係からの報告

➀　第２４回三郷市民まつり実行委員会様より

第２５回市民まつりに向けて「第１回実行委員会」開催のご案内
日時：４月１９日（火）　１９時～
場所：三郷ライオンズクラブ事務所

３．　他クラブ様からの報告
➀　三郷RC様より４月のプログラムの受領
➁　三郷WDRC様より４月のプログラムの受領

４．　我がクラブからの報告
➀　４月１２日（火）の例会は移動例会のため休会

４月１０日（日）正午～　　場所：浅草「吉幸」（浅草２－２－１３）

7．　親睦委員会より　誕生日プレゼントトの授与 「花笠踊り」練習に見えた

浅賀さん（４月２２日） 谷津さん（４月２９日） 加藤（地）夫人・浅賀夫人

 7．　米山記念奨学会より　感謝状の授与
第５回マルチプル　原口健作会員 第４回マルチプル　大井巳喜彦会員
第３回マルチプル　加藤英泉会員 第２回マルチプル　牛尾克巳会員
第１回米山功労者　谷津茂男会員

2010～2011年度 国際ロータリー第2770地区第10グループ 例　　　会

三郷中央ロータリークラブ
４月５日(火) 第98６回

例会場 三郷市商工会館

週　　報 
SAA 加藤地次・見付春雄

ロータリー特別月間
R I会長 レイ・クリンギンスミス

雑誌月刊
地区ガバナー　井橋吉一 会　長　沖　良男　　幹　事　橘　和宏

URL  http://www.misatochuo-rc.com/　　　　　　事務局　海老原　美智子　TEL 048-953-7711 FAX 048-953-7070

第９８６回　[情報委員会企画例会]   ２０１１年４月５日（火）



感謝状を受ける谷津茂男会員 感謝状を受ける大井巳喜彦会員 感謝状を受ける牛尾克己会員

８．　ロータリー情報・会員研修委員会企画例会

今日、感謝状をいただきました。米山記念奨学制度についてお話をいたします。

この事業は全国のロータリアンの寄付金を財源として、日本で学ぶ私費留学生に奨学金を支給し支援する

国際奨学事業です。将来日本と世界とを結ぶ「懸け橋」となって国際社会で活躍し、ロータリー運動の良き

理解者となる人材を育成することが使命です。

日本ロータリーの創設者「米山梅吉」氏の遺徳を記念剃る事業として、１９５２年に東京ロータリークラブが

海外からの留学生を支援する事業を始めました。それはやがて日本を代表する事業へと発展していきました。

私が地区へ出向していた１０年前は毎年１０００名を超える留学生を受け入れていました。支給額も１６万円

でした。今は寄付額の減少により毎年８００人、１４万円になりました。今まで受け入れたは留学生の数は

１７，０００人にもなります。２７７０地区は一人当たり寄付額では横浜、川崎地区に次いで第２位です。

多くの国の留学生を受け入れるよう努力していますが中国の留学生が大半を占めています。選抜の段階で

半数を超えないように調整しています。また、留学生に対するカウンセラー制度は日本に馴染めない学生に

親身になってお世話する制度で相互理解のみならず双方にとって財産になるものです。

お蔭様で当クラブは常に１００％以上の寄付額を達成しております。これからもご協力よろしくお願いいたいます。

７．ニコニコＢＯＸ発表　見付春雄　SAA
小計：１２，０００円　　累計：３７０，０００円

　宮田博 東日本大震災の影響がだんだんと出てきました。資材が入荷しずらくなって、仕事が思うように、

進まなくなってきました。これからどうなるか、先行き不安です。

　沖良男　　　　　 漸く、桜の季節となりました。田中欣一さんより庭の桜を届けていただきました。今度の１０日の日曜日には

浅草での「花見例会」になります。参加よろしくお願いいたします。

　大井巳喜彦 桜の花が、一気に咲き始めました。日本の経済も一気に回復してもらいたいですね。

　谷津茂男 日々変化なし。 　
　牛尾克己 早稲田団地は、桜の花が咲き始めました。大変な世の中になりましたが、お互い頑張りたいものです。

　加藤地次 鹿島神宮投句入選いたしました。鹿島神宮前参道灯篭籠に展示されています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　「甘酒にそっと添えたる　寒椿　茶店の女将の心意気かな」

　浅賀紀一 私の誕生日のプレゼント、有難う御座います。

その他、ニコニコ協力者　浜田一夫、田中欣一、見付春雄、酒井幸晴

８．出席報告　　酒井幸晴　出席委員長
　　例回数

　　第９８６回 　　例会日 会員数 出席数 欠席数 　免除 　　MU
　　第９８５回 　１２名 　　６名 　１名 　０名
　　第９８４回 　　７名 　１０名 　１名 　０名

　１８名 　１０名 　　１名 　１名 　７名

例会後、台北博愛RCで披露する「花笠音頭」の練習をしました。
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